



Alerta en Meta: buscan personas que están matando aves en riesgo de extinción

Gavilán pollero atacado a disparos. FOTO: Cortesía Cormacarena

Cormacarena está buscando a las personas que disparan con armas de perdigones a la aves.

RELACIONADOS: ESPECIES EN PELIGRO | CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS | CONTENIDO LIBERADO



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

24 de octubre 2022, 12:15 A. M.



La corporación ambiental **Cormacarena** informó recientemente que ha identificado que en el sur del Meta se han presentado ataques con armas de perdigones que han afectado aves rapaces como el gavilán pollero, águila arpía y ornamentada. Dos de ellas con estados de conservación que los ponen en riesgo de extinguirse como especie.



Temas relacionados



Reciba noticias de EL TIEMPO desde [GoogleNews](#)

Hace algunos días, el equipo de médicos veterinarios atendió el caso de un gavián pollero, que fue encontrado con una de sus alas heridas. **En la actualidad el ave está fuera de peligro, sin embargo, no podrá regresar a su hábitat natural.**

(Lea también: [¿Qué animales en Colombia están amenazados?](#))

Asimismo, ha determinado que ejemplares como loros, guacamayas, tucanes, gallitos de rocas, águilas y gavilanes son algunas de las aves vulnerables al tráfico ilegal, las cuales son comercializadas al ser víctimas de caza indiscriminada con fines de mascotismo, exhibición, medicinales, hechicería y deportivos.



Gavián pollero atendido por expertos de Cormacarena.

Foto: Cortesía Cormacarena

"La Autoridad Ambiental advierte que, estas acciones son penalizadas por la normatividad colombiana, la cual judicializa a los infractores con prisión de hasta 11 años y multas de 937 salarios mínimos legales, por aprovechamiento ilícito de los recursos naturales renovables, entre los que se encuentran delitos como la caza y tráfico ilegal de fauna silvestre", señaló Cormacarena.

(Le recomendamos: [La existencia de 562 especies animales se considera incierta](#))



En un trabajo articulado, Cormacarena, la Fuerza Pública y la Fiscalía adelantan las respectivas investigaciones para establecer los responsables de estos hechos que afectan y generan pérdida de la biodiversidad de la región.

"La Corporación Ambiental recuerda la línea de atención 321 482 0327 para que los habitantes continúen realizando denuncias y de esta forma, garantizar la protección de la naturaleza del territorio", agrega Cormacarena.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Más noticias

- El 45 % de árboles y arbustos endémicos del país, en peligro de extinción
- El 37 % de las especies de tiburones y rayas, en riesgo de desaparecer
- Conozca 7 de las especies más amenazadas por el cambio climático

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
24 de octubre 2022, 12:15 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

